



Amanda Cerna gana medalla de oro en República Checa

Una destacada participación conquistó la paraatleta castreña, Amanda Cerna al coronarse campeona en los 400 metros planos del Grand Prix de Olomouc en República Checa.



MEDALLA DE ORO 400 METROS.



MEDALLA DE PLATA 200 METROS.

Con una nueva preseña dorada retornó a Santiago la chilota Amanda Cerna luego de cumplir uno de sus mayores logros deportivos al conquistar medalla de oro en esta competencia.

La cita realizada entre el 3 y 4 de julio tuvo como particularidad la participación exclusiva de mujeres que animaron la actividad cargada de esfuerzo y entrega en la pista.

La corredora multi campeona junto con ratificar el buen momento deportivo se anotó con 59,37 segundos superando su mejor registro logrado el 2019.

Amanda Cerna ya en la capital nacional donde entrena manifestó que la competencia **“me dejó muy contenta el resultado, a pesar de haber obtenido el primer lugar en cuanto a la marca, también me dejó muy feliz, revalidamos nuevamente hacer la mínima para el Mundial de Atletismo Paralímpico que es a fines de septiembre”**.

La deportista expresó que este primer lugar la dejó a escasas 11 milésimas de su mejor marca situándola en una posición insuperable a lo largo de toda

su trayectoria en el plano del paraatletismo.

Agregó que **“estoy muy contenta, con la sensación con que se dio la carrera, me sentí muy bien durante toda la carrera así que me dejó muy feliz, el evento fue muy bueno, estar con tantas mujeres que vibraban con la misma pasión, el atletismo, fue maravilloso”**.

MUNDIAL DE INDIA

Luego de su paso por República Checa la atleta paralímpica centrará todos sus esfuerzos para competir en el próximo Mundial de Atletismo Paralímpico en India.

Amanda Cerna mencionó que la preparación continúa desde ya en el Centro de Alto Rendimiento (CAR) en Santiago pensando en su nueva cita planetaria.

“Ya se cumplió el objetivo y estamos con miras al mundial que es a finales de septiembre, siento que va a pasar muy rápido así que no perdemos el foco, así que nos seguimos preparando para llegar de la mejor forma y correr mejor en el mundial”, sostuvo.

Por último Amanda Cerna sumó igualmente una medalla de plata en la misma competencia al cubrir los 200 metros planos.